

Ressort: Vermischtes

Lehrer: "Helikopter-Eltern" nicht Problem Nummer eins an Schulen

Berlin, 11.04.2015, 09:20 Uhr

GDN - Deutschlands Gymnasiallehrer haben kein ernsthaftes Problem mit "Helikopter-Eltern", die um ihren Nachwuchs kreisen und ihn über Gebühr behüten: "Das ist nicht das Problem Nummer eins an unseren Schulen", sagte der Vorsitzende des Philologenverbandes, Heinz-Peter Meidinger, im Gespräch mit der "Neuen Osnabrücker Zeitung". Er sprach von einer "verkräftbaren Minderheit" von etwa zehn bis 15 Prozent, die übertrieben für ihre Kinder sorgten.

"Das Vertrauen der Lehrkräfte in die Mehrheit der Eltern ist stabil", betonte Meidinger. Aber wie es unter den Pädagogen Negativ-Beispiele gebe, so gebe es auch unter Müttern und Vätern schwierige Fälle. Ein großes Problem seien jene Eltern, die sich überhaupt nicht um ihre Kinder kümmerten, sagte Meidinger. Er beklagte außerdem die Achtlosigkeit, mit der Schüler Pausenbrote in den Müll beförderten. Dies mache ihm aus zwei Gründen große Sorge. "Da sind die überbehüteten Kinder, die ihre fürsorglich geschmierten Brote entsorgen und für ihr üppiges Taschengeld lieber Pommes frites kaufen. Und da sind jene Kinder, die unversorgt sind und zuschauen müssen", sagte Meidinger.

Bericht online:

<https://www.germandailynews.com/bericht-52771/lehrer-helikopter-eltern-nicht-problem-nummer-eins-an-schulen.html>

Redaktion und Verantwortlichkeit:

V.i.S.d.P. und gem. § 6 MDStV:

Haftungsausschluss:

Der Herausgeber übernimmt keine Haftung für die Richtigkeit oder Vollständigkeit der veröffentlichten Meldung, sondern stellt lediglich den Speicherplatz für die Bereitstellung und den Zugriff auf Inhalte Dritter zur Verfügung. Für den Inhalt der Meldung ist der allein jeweilige Autor verantwortlich.

Editorial program service of General News Agency:

United Press Association, Inc.
3651 Lindell Road, Suite D168
Las Vegas, NV 89103, USA
(702) 943.0321 Local
(702) 943.0233 Facsimile
info@unitedpressassociation.org
info@gna24.com
www.gna24.com